

CAGNOTTE



Date limite :
Mercredi 30
Novembre
2022

Soigner un chat blessé_Le Pecq_Quartier Mexique

Mardi 18 octobre 2022 soir, un signalement a été fait pour un chat blessé au quartier Mexique du Pecq (78230). Une bénévole s'est rendue sur place et a constaté les blessures assez grave au niveau du train arrière, nécessitant très rapidement une prise en charge et des soins. Il s'agit d'un chat ayant été abandonné il y a de nombreuses années, et nourrit régulièrement par une personne âgée.

Le week-end du 21/10/22, les bénévoles vont tenter de trapper le chat afin de l'emmener chez le vétérinaire. Une association de proximité va nous faire bénéficier d'un tarif associatif et libérer une place en accueil de convalescence.

Le chat devrait être remis sur site après convalescence, sauf si nous constatons son potentiel de sociabilisation et qu'une famille se propose à l'accueillir pour une longue durée ou définitivement.

Ainsi, afin de financer les soins, nous mettons en place cette cagnotte solidaire pour nous aider à le remettre sur patte :) Chaque euro est utile, plus nombreux nous seront et moins le montant par personne ne sera élevé.

Merci à tous de votre aide, et participation.

Pour suivre l'évolution de la situation, RDV sur la page Facebook Les 4 pattes du Pecq

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/UWTdRIPX>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ophélie Lannoye